

## MÁLAGA CELEBRA LA SEMANA EUROPEA DE LA MOVILIDAD CON EL NATIONALE-NEDERLANDEN PLOGGING TOUR

Málaga acoge, por tercer año consecutivo, el Nationale-Nederlanden Plogging Tour, un acontecimiento pionero en el mundo que fusiona deporte, medio ambiente y acción social. Lo hará con motivo de la Semana Europea de la Movilidad el sábado 16 de septiembre, con varios circuitos y un programa repleto de actividades, durante toda la mañana y para todas las edades en la explanada del CAC Málaga.

España lidera la participación en la Semana Europea de la Movilidad (SEM), de la que el Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico es coordinador nacional. El año pasado de los 2.989 municipios europeos participantes 489 fueron españoles, y 2.092 de ellos implementaron medidas permanentes dirigidas a impulsar los beneficios del uso de modos de transporte más sostenibles como el transporte público, la bicicleta y los desplazamientos a pie.

**15 de septiembre de 2023.** La Semana Europea de la Movilidad surgió en Europa en 1999 y a partir del año 2000 contó con el apoyo de la Comisión Europea. Se celebra cada año, del 16 al 22 de septiembre, realizando actividades para promocionar la movilidad sostenible y fomentando el desarrollo de buenas prácticas y medidas permanentes, dirigidas a sensibilizar, sobre las consecuencias negativas que tiene el uso irracional del coche en la ciudad, tanto para la salud pública como para el medio ambiente, y los beneficios del uso de modos de transporte más sostenibles como el transporte público, la bicicleta y los desplazamientos a pie.

El Ayuntamiento de Málaga se suma un año más al Nationale-Nederlanden Plogging Tour, con la implicación de las áreas de Deporte y Sostenibilidad Medio Ambiental. Este acontecimiento cuenta con el apoyo del Consejo Superior de Deportes (CSD), y bajo el lema “Haz Deporte por el Planeta”, concentrará a centenares de participantes, que podrán elegir uno de los tres circuitos de entre 2 y 11 kilómetros, adaptados a todas las edades y nivel de condición física, entre la explanada del museo CAC, la zona de Gibralfaro y el Monte Victoria, que combinan la actividad deportiva y física al aire libre dirigida, con la recogida de los residuos que se encuentran en el camino.

Durante la jornada los malagueños, malagueñas y visitantes podrán disfrutar en la explanada del Centro de Arte Contemporáneo (CAC), de distintas zonas y un completo programa de actividades que incluye, clases de fitness y zumba, talleres de arte, reutilización y reciclaje con residuos textiles, plásticos y de cartón; un espacio para descubrir la biodiversidad local, a través de tecnología de Realidad Virtual; exposición de esculturas realizadas con “desechos”, yincana y juegos colaborativos para los más pequeños; y una pista deportiva donde tendrán lugar varias masterclass y exhibiciones.

Las plazas son limitadas y todos los ciudadanos, empresas, asociaciones y clubes deportivos malagueños que quieran participar en la jornada del 16 de septiembre, pueden formalizar su inscripción a través de la [web](#). El precio va desde los 5€ para adultos y 1€ los niños, y el 100% de la recaudación va destinado a fines solidario sociales para entidades como el Banco de Alimentos de Costa del Sol y Acción contra el Hambre.

Nationale-Nederlanden Plogging Tour, que ha sido reconocido durante este año 2023 con el Premio Fitur Next y El Corredor, cuenta con la colaboración de Decathlon, entidad que celebra 10 años del Voluntariado Ambiental con el compromiso de proteger la biodiversidad, de la isla de Ibiza, de la comunidad Ecolátras de Ecovidrio y de Garmin, como reloj oficial.

Desde 2019, más de 50.000 kilos de residuos han sido recuperados gracias a la participación de más de 20.000 ciudadanos y entidades que forman la comunidad Nationale-Nederlanden Plogging Tour en España. Más información en [www.ploggingtour.com](http://www.ploggingtour.com)

### Sobre Plogging

Es una comunidad colaborativa de personas y empresas con propósito pionera en el mundo y presente en más de 110 países, accesible para todos los públicos y niveles, y que promueve a través del deporte y de la actividad física al aire libre la salud, la inclusión, la igualdad, la cooperación y muy especialmente el cuidado del Medio Ambiente y la conservación del patrimonio natural de los pueblos y ciudades.

### Sobre Plogging Tour

Plogging Tour, promovido por la Fundación Blue Life y Eleven con el apoyo del Consejo Superior de Deportes (CSD), es la primera gira en Europa que fusiona circuitos de deporte y actividad física al aire libre para todas las edades y nivel de condición física, y el cuidado de los espacios naturales, zonas verdes, playas, parques y jardines de nuestros pueblos y ciudades, a través de la recuperación de la basura que se encuentra en el entorno.

Durante las distintas jornadas del Nationale-Nederlanden Plogging Tour que se han celebrado en España, gracias a la participación de miles de ciudadanos, cientos de entidades, ayuntamientos y gobiernos autonómicos, se han recuperado más de 50.000 kilos de basura de espacios naturales y zonas urbanas en ciudades como Teruel, Madrid, Málaga, Barcelona, Sevilla, Zaragoza, Valencia, Bilbao, Ibiza, La Coruña, Menorca y Palma de Mallorca.